

THÉÂTRE, CINÉMA, SPECTACLE, NEUCHÂTEL

GRAIN DE GÉNIE

Temple est une enfant hors du commun. Une enfant avec un cerveau en bouquet de fleurs, qui fonctionne en succession d'images. Des images qui se substituent aux mots. Temple évolue dans un monde qui lui semble étranger. Un monde régi par des règles, des conventions qu'elle ne connaît pas, qu'elle ne saisit pas. Et pourtant, Temple a le don d'ouvrir des portes invisibles aux yeux des autres...

L'héroïne de ce spectacle s'inspire de Temple Grandin, aujourd'hui mondialement connue pour avoir révolutionné le bien-être des animaux, mais aussi pour avoir posé des mots très précis sur son autisme. Son histoire est racontée à travers une succession d'esquisses et d'illustrations réalisées en live, accompagnées de bruitages et de compositions musicales.

Emmenée par l'autrice, metteuse en scène et comédienne Mali Van Valenberg, la compagnie Jusqu'à m'y fondre est basée à Sierre. Elle a déjà présenté plusieurs spectacles au Pommier : Sing Sing Bar, Versant Rupal et Siss & Unn.



CONTACT

Le Pommier
Rue du Pommier 9
2000 Neuchâtel

+4132 725 05 05

HORAIRES D'OUVERTURE

Le 15 mars 2026

Dimanche	10:30
	16:00

